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内部卓話 就任挨拶 副幹事　藤　島　和　美　会員
　今年度、副幹事を務めさせていただきます、藤島和美です。
　まず初めに、このような重要な役割をお任せいただき、感謝申し上げます。私は、この７月で入会２年目です。
まだまだ理解できていないことばかりですので、山田会長、槌田幹事のご指導の下、精一杯務めさせていた
だきます。この一年を通じて、ロータリー活動を学び、会員の皆さまとの親睦を深めていきたいと思っております。
どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、今年度のスローガンは「みんなで汗をかいて楽しもう！」です。このスローガンには山田会長の思いがとても込められています。
副幹事のお話をいただいてから、山田会長とお話をするたびに、何度も「みんなでやりたい」「みんなでやりたい」とおっしゃっていま
した。山田会長の就任あいさつにもございましたが、例年、委員長が段取りをして、委員長が実行するということに大変危機感を感
じていらっしゃったようです。それではクラブとしての活動から一体感が生まれず、達成感にもつながりません。ロータリー活動を通じ、
共に汗をかき、楽しみながら活動することで会員自身の満足度を高め、会員拡大を目指すことが会長の運営方針です。会長の思い
が会員の皆さまに届くようにすることもひな壇の役割なので、2年目の新人ではございますが、皆さまに積極的に参加を呼びかけさせ
ていただこうと思っております。至らぬ点が多々あると思いますので、皆さまのご指導ご鞭撻をどうぞよろしくお願いいたします。
　話は少しそれますが、皆さまはどうぶつ占いをご存じでしょうか？昨年、波多会員のイニシエーションスピーチで波多会員がご自身
はペガサスだとお話をされました。実は私もペガサスだったので一気に親近感が湧きました。その際に岡山北西RC全会員のどうぶ
つ占いをしてみました。山田会長は「ひつじ」です。羊は群れを成して生活する動物なので「みんなでする」事を大切にされているの
かもしれません。
　山田会長と槌田幹事は「ひつじ」　 樋口副会長と仲田S.A.A.は「コアラ」　 波多副S.A.A.と私は「ぺガサス」
このようにきれいにグループになっていました。占いなので絶対ではないですが、バランスの取れたひな壇ではないかと思います。

S.A.A.　仲　田　錠　二　会員
　本年度会長の山田さんの「みんなで汗をかいて楽しもう！」を実現する為の女房役が幹事なら裏方がＳ.Ａ.
Ａ.だと思っています。
　先ず重点目標のマイロータリーの登録率を９０％以上にしたいと思います。事務局に資料をいただきました
ので、個別に登録をお願いしております。また登録が難しい方は大変お手数ですが、お手隙の時にご訪問さ
せてください。
　京都朱雀ロータリーとのご縁があるのですが、私も最初そうだったのですが、相手側に顔見知りも居ないので、２年に１度の旅行
には参加していませんでした。２年に１度の旅行だけでは親密感は上がらないし、どちらのロータリーも年配の方は、交流ができてい
るのですが、お互い若手が疎遠と言う事で、６日に槌田幹事、藤島副幹事と京都に行って、砂田幹事など先方の若手とディスカッ
ションしてきます。また翌日には朱雀ロータリーの例会に参加してきます。
　地域にロータリー活動を知って頂き、知名度を向上するに対しては、新たにイメージアップ部会を作り、今は止まっている岡山北西
RCのフェイスブックの再開、新たにインスタ、ティックトックなどの検討を考えております。
　重点目標を達成できるよう山田年度もしっかり汗をかこうと思います。

副S.A.A.　波　多　万　行　会員
　皆さん、こんにちは。このたび、山田会長年度の副S.A.A.を拝名しました、波多万行です。5分のお時間を
いただいていますので、私の抱負とお願いをさせていただければと思います。よろしくお願いいたします。
　会場監督、進行役を務めるS.A.A.の仲田さんの補助をする役と聞き、スマイル報告も含めて、とても重要な
職務と思って、大変、身が引き締まる思いです。
　一昨年のことですが、とあるRCに入会した私の友達が、たぶんまだ入会して一年も経たない間に、すぐに副S.A.A.を引き受けた
と聞いたとき、「そりゃ問題あるじゃろー」、「ひな壇なんて、そんな安いもんじゃねーでー」と、言ったのを覚えていますが、そんなことを
言った私が、まさかの今年度、副S.A.A.になってしまいました。
　岡山北西RCの歴史も、そのカラーもわかっていない、入会してやっと一年が経ったような若造ではありますが、例会運営をしてい
くうえで、良い雰囲気の例会ができるように、副S.A.A.の仕事を少しずつ覚えていきたいと思いますので、何卒、ご容赦いただきます
ようお願い申し上げます。
　とは言いましても、スマイル報告という大事な仕事について述べるのであれば、本日お休みのようですが、前任者であるミスターイ
ンターアクト、前年度、副S.A.A.の日笠常信さんを抜きにしては語れません。様 な々方のコメントを引用させていただくと、牛が田んぼ
を引くような独特の雰囲気や、時々何を言われているかわからない滑舌の悪さや、だんだんと早口になって、しまいには声のトーンが
だんだん落ちてきて、いよいよ最後に何を言われているのかわからない喋り口調など、本年度、副S.A.A.をさせていただく上で、真似
をするところ、真似をしなくていいところも、たくさん教えていただきましたので、上手に先輩を見習ってやり切りたいと思います。
　冗談ばかりが先に出てしまいましたが、スマイルについてはネットで調べたところ、1936年に大阪RCが初めて実施したもので、会
員、家族、会社の慶び事、お祝い事をスマイルしながら披露し、喜びを分かち合い、また失敗や迷惑をかけたときもユーモアたっぷり
に苦笑し、例会を賑わせて親睦を増進し、集まった善意は外部に対する奉仕活動の基金として使う、との記載がありました。
　私も日々 の暮らしの中で、良い報告はたくさん皆さんにご披露し、先頭に立ってスマイルをしていこうと思いますので、是非ともみな
さまにも積極的なスマイルをお願いしたいと思います。よろしくお願いします。

　こんな私ですが、副S.A.A.といえども、役職上、スムーズな進行やRCの例会、その格式ある雰囲気を保つために厳しいこと言わ
ないといけない立場でもあろうかと思います。厳しいときは厳しく、また面白いことを言って、場を和ませるときは無礼を承知で盛り上
げる、そういう役を演じる1年間でありたいと思っています。
　最後にお願いですが、スマイルの用紙にはなるべく読みやすいよう、草書体ではなく、楷書体で書いていただきますようお願いを
申し上げます。また私は理系出身なので、漢字が苦手です。難しい漢字はふりがなも振っていただけると大変助かります。
　今年1年間、どうぞ宜しくお願いします。ありがとうございました。　
イニシエーションスピーチ 村　田　百合恵　会員
　皆様こんにちは、6月から入会させて頂いております村田百合恵と申します。本日はこのような時間を頂戴し
まして、ありがとうございます。
　さて、早速私の自己紹介からさせていただきますと、ここ岡山北西RCと同じ年1991年に岡山県津山市で
生まれました。津山といえばB’zの稲葉さんやオダギリジョーさん、観光地でいえば鶴山公園が有名ですが、
洋学資料館もおススメです。
　どうやら私は幼い頃は大変な泣きむしだったようです。父も母も中学校の教員をしていましたので保育園に通っていたのですが、
先生方からは「カラスの鳴き声すら聴かせられない、カァカァという鳴き声に百合ちゃんまで、かぁかぁと母を恋しがって泣き始める」と
言われていたそうです。
　そんな私の人生の第一の転機は、中学で吹奏楽部に入ったことです。楽器はフルートを担当しておりました。それまでは大人しく、
少々真面目すぎるくらいのある子どもでした。しかし、吹奏楽部では「音楽をするなかで自己表現をしなさい」と言われました。そのメ
ロディをどう歌って表現するのか、どんな感情を込めるのかと。しかも、吹奏楽は集団で音楽をするわけですから他のメンバーと、こ
こはこうした方がいいなどと意見を言うことが求められました。
　また、演奏会をするとなれば、楽器を演奏するだけではなく歌ったり踊ったり、いかにして観客を楽しませるか部員で話し合いス
テージを作り上げるという経験をしました。高校の文化祭では天空の城ラピュタのムスカ大佐に扮して寸劇をしたこともあります。こう
した経験を通して、私自身感情豊かになったと思いますし、そしてそれを表現するということを学びました。また自己満足ではなく他
人を楽しませる喜びと難しさも学ぶことができました。吹奏楽は高校まで続けましたが、この経験は私の人格形成に大きく影響して
いると思います。
　弁護士を目指す、と決めたのも中学生のときでした。吹奏楽を通して親しくなった友人から小学生の頃のいじめについて辛かった
経験を聞かされました。辛い思いをした、と過去形で語られる悔しさ、私に力があったなら困っているその時に相談してもらえたので
はないか、大切な存在が辛い状況にあるなら「助けて」と言ってもらえる人になりたい、そう思ったのが弁護士を志した理由のひとつ
になっています。
　弁護士志望ということで、岡山大学法学部、同法科大学院に進学しました。どちらも人間関係に恵まれ、ゼミの仲間や先生方の
お陰で司法試験予備試験、司法試験ともそれぞれ1回目の受験で合格することができました。
　司法修習は最高に楽しい1年間でした。司法修習は、司法試験に合格した人が法曹になるため、約1年間の研修を受けるという
ものです。最初に1ヶ月ほど和光（埼玉県）で導入修習を受け、それぞれが配属された地で検察、裁判所、弁護士の修習を受けそし
てまた和光に戻っての修習、最後に試験を受けるというプログラムでした。私は広島に配属されましたので、白島に10ヶ月ほど住ん
でいました。修習では指導担当検察官の監督のもと実際に被疑者の取り調べも行いますし、司法解剖も見学しました。裁判修習で
は裁判の傍聴に入る事件についてあらかじめ裁判官と事件の争点のポイントを整理したり。裁判官や検察官がどのように考えるの
かという視点は大変勉強になりました。
　また、班ごとで活動することが多いため同じ班のメンバーとは仲良くなり、特に広島に就職したメンバーとはいまだに呑みに行った
り、仕事上で悩むことがあれば相談したりしています。広島では汁なし担々麺にもどハマりし、武蔵坊、国松、キング研など食べ歩き
ましたが、一番のお気に入りは裁判所からも近い「竜胆」というお店です。痺れる花山椒とタレの出汁がとても美味しい一杯です。た
だ私は辛いものはそう強くないのでいつも辛さレベル控えめにしております。
　さて、今の仕事ですが、いわゆる町弁として離婚や相続、金銭問題、交通事故、破産などを取り扱っています。北西ロータリーで
はNPO法人子どもシェルターももの支援をされているということですが、私も子ども担当弁護士として同NPOとも関わってきました。
「シェルターもも」や「あてんぽ」等の自立支援ホームに子どもが入所すると、子ども1人につき1人「子ども担当弁護士」と呼ばれる弁
護士がついて相談にのったり子どもの権利が守られるようサポートを行います。例えば、一緒に生活保護申請に行ったこともありま
す。でも、一番大切なのは、頼ることのできる大人、自分を大切にしてくれる大人が1人でもたくさんいると感じてもらうことなのではな
いかと思って活動しています。
　また、ADRにも興味を持っています。ADRとは裁判外紛争解決手続を意味していて、岡山弁護士会にも中立の立場の弁護士
（仲裁人）が間に入って話し合いを促進し紛争解決を図るという手続があります。権利実現のため戦うということも当然必要です
が、うまく双方の利益を調整し話し合いによって解決することが望ましい事件もあります。例えば取引関係の続く企業間でのトラブル
ではADRの方が裁判よりもふさわしいケースもあるのではないでしょうか。訴訟手続だけでなく、こういった制度も活用しながらよりよ
い解決ができるよう日々 尽力しています。何かお困りのことがあればお声かけください。
　最後に私の座右の銘を紹介して終わりにしたいと思います。
「1パーセント。0.01それっぽっちの可能性に賭けるのか」「それっぽっちさ、だけどゼロじゃない。つまりやってみなきゃわからないって
ことだろう」（あさのあつこ　No.6♯4 33ページ）

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　14名 出 席 率　70.21％　　　　
欠 席 者　福元, 日笠（伸）, 日笠（常）, 久松, 入江, 岩本, 加茂, 橘高, 小林, 三宅, 森本, 新山, 西岡, 竹本

ゲスト・ビジター
〈岡山北RC〉　会長　髙橋 茂樹 様･幹事　牧本 太郎  様　　〈米山奨学生〉　ハシブ ファルザナ様
〈岡山RC〉　貝畑 雅二  様　　　〈小石川RC（東京）〉　谷一 尚  様

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　事務局 長田さんのご母堂様が7月29日にご逝去されました。ここに謹んでお悔やみ申し上げます。本日は
岡山北RC様から髙橋会長と牧本幹事が表敬訪問に来ていただいております。髙橋会長はロータリーのこと
を熟知され実行力とリーダーシップもあり、とても素晴らしい方であります。私はいつも見習っております。牧本
幹事は髙橋会長に忠実で行動力もあり幹事の鏡であります。本日の会長報告は以上になります。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 7月29日㈪開催の「岡山北RC・岡山北西RC合同夜間例会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 本日例会終了後13:30より3F「トパーズの間」において「第２回理事役員会」を開催いたしますので理事役
員の皆様はご出席ください。

③ 8月のロータリーレートは1$＝154円です。
④ ポリオプラスソサエティの案内を回覧します。
⑤ 公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告用寄附金領収証が届いておりますので配付しております。
⑥ ガバナー月信Vol.2、ロータリーの友8月号を配付しております。
⑦ 盲導犬くらぶ、財団室NEWS 8月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山北RC  会長  髙橋茂樹 様 ・ 幹事  牧本太郎  様 : 
ひな壇一同 : 岡山北RCの髙橋会長、牧本幹事のお二人に表敬訪問にお越しいただきました。お忙しい中にありがとうございました。
槌田会員 : 先週の岡山北RC様との合同例会に出席の方、お疲れ様でした。また、例会での不手際があり申し訳ございませんでした。
相原会員 : 岡山北RCの髙橋会長、牧本幹事、本日はご来訪ありがとうございます。
樋口会員 : 先週の岡山北RCとの合同夜間例会お世話になりました。

昨日、ランの朝練をしましたが暑すぎてやめました。健康第一で！
横山会員 : 野球部の皆さん、昨日の圧勝おめでとうございます。立ち位置としては、広島カープと同じくらいのところで頑張って下さい。
笠原会員 : 昨夜野球参加の皆様、お疲れ様でした。勝利をしたので疲れも吹っ飛びました。
  菅  会員 : 野球参加の皆さん、お疲れ様でした。高橋委員長、先日はありがとうございました。ご馳走様でした。
吉田会員 : 昨日のRC野球部の公式戦で初打点を打てました。あと諸々の理由でスマイルします。
岡田会員 : 昨日の野球同好会の公式戦、勝利おめでとうございます。生憎参加出来ませんでしたので、お詫びのスマイルをします。

お疲れ様でした。
西岡会員 : 本日は所用でお休みします。

昨日の野球参加の方、お疲れ様でした。快勝でした。
村田様、本日のイニシエーションスピーチ聴けなくて残念です。

藤島会員 : 昨日の野球同好会に参加の皆さま、お疲れ様でした。みんなで汗をかいて勝利をつかみましたね。ガバナー杯も頑張りましょう！
堀川会員 : ８月２日～３日に橘高会員のお世話で富士登山に行ってきました。前回の当クラブでの富士登山は、頂上は雲の中で

何も見えませんでしたが、今回は快晴で南アルプスから北アルプスの立山、剣岳まで見ることができました。橘高会員、
また一緒に行った岡田会員、新山会員、お世話になりました。

波多会員 : 先月の例会スマイル時にご紹介した岡慎之介君が、見事金メダルをとりました。おめでとうございます。又、松山英樹の
銅メダルも嬉しいです！少し寝不足ですがスマイルします。 14件　64,000円（累計403,000円）

社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員長　藤　岡　　　温　会員
　令和６年８月４日日曜日まきび会館で、徳島被害者支援センター理事清家政明氏の犯罪被害者支援講演会があり、当クラブから
の出席者は、相原さん、原さん、藤岡でした。NHKが来ており、夜７時前の放送で講演会の様子が放映されました。トイレ休憩中に
NHK記者からインタビューを受け、どういう関係で参加されたのかと聞かれたので、当クラブや社会奉仕委員会、「あした彩」の名を
出し、いろいろ説明していると、カメラの前に立ってくれといわれ、映像で出すというので、条件反射的に勘弁してといってしまいました。
公共的イメージの向上のチャンスを逃してしまい、相原さん、原さんに回せばよかったと反省しています。会場では、「あした彩」の岡
大生２人が司会し、講演後の質問では、的確な質問を出すなど、頑張っていました。半面、支援の在り方の難しさを改めて感じました。

第２回理事・役員会議事録
日時　2024年８月５日㈪12：30～13：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
　山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　川西熊雄　岡本浩三
　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原  全伸　藤木希実子
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①８月～10月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り、承認された。職業奉仕委員会より今年度の委員会事業として職場訪問を行う。
第１回　10月17日　13：30～　日本銀行岡山支店
②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料２）
　資料２の通り、承認された。フォーラムの盛り上がりを図るため、追加で岡山市長賞を検討する。
③イメージアップ部会発足について（資料３）
　資料３の通り、承認された。
④ローターアクト委員会発足について（資料４）
　資料４の通り、承認された。学校側の活動内容等を確認しクラブとの調整を進めていく。
⑤「王子が岳トレイルプロキングチーム」との合同清掃活動について
　添付資料の通り、承認された。
⑥その他　
　8月19日の35周年記念事業アンケートの際に実行委員会より発表。
⒌ 協議事項 
　その他
⒍ 報告事項 
①新入会員歓迎会について（資料５）
　資料５の通り、承認された。
②その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
　　　次回第３回理事役員会　９月２日例会後

８月19日㈪
35周年方向性検討会
クラブフォーラム（クラブ奉仕）

８月26日㈪
外部卓話
「葬られた歴史」
岡山市長　大森 雅夫  様
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内部卓話 就任挨拶 副幹事　藤　島　和　美　会員
　今年度、副幹事を務めさせていただきます、藤島和美です。
　まず初めに、このような重要な役割をお任せいただき、感謝申し上げます。私は、この７月で入会２年目です。
まだまだ理解できていないことばかりですので、山田会長、槌田幹事のご指導の下、精一杯務めさせていた
だきます。この一年を通じて、ロータリー活動を学び、会員の皆さまとの親睦を深めていきたいと思っております。
どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、今年度のスローガンは「みんなで汗をかいて楽しもう！」です。このスローガンには山田会長の思いがとても込められています。
副幹事のお話をいただいてから、山田会長とお話をするたびに、何度も「みんなでやりたい」「みんなでやりたい」とおっしゃっていま
した。山田会長の就任あいさつにもございましたが、例年、委員長が段取りをして、委員長が実行するということに大変危機感を感
じていらっしゃったようです。それではクラブとしての活動から一体感が生まれず、達成感にもつながりません。ロータリー活動を通じ、
共に汗をかき、楽しみながら活動することで会員自身の満足度を高め、会員拡大を目指すことが会長の運営方針です。会長の思い
が会員の皆さまに届くようにすることもひな壇の役割なので、2年目の新人ではございますが、皆さまに積極的に参加を呼びかけさせ
ていただこうと思っております。至らぬ点が多々あると思いますので、皆さまのご指導ご鞭撻をどうぞよろしくお願いいたします。
　話は少しそれますが、皆さまはどうぶつ占いをご存じでしょうか？昨年、波多会員のイニシエーションスピーチで波多会員がご自身
はペガサスだとお話をされました。実は私もペガサスだったので一気に親近感が湧きました。その際に岡山北西RC全会員のどうぶ
つ占いをしてみました。山田会長は「ひつじ」です。羊は群れを成して生活する動物なので「みんなでする」事を大切にされているの
かもしれません。
　山田会長と槌田幹事は「ひつじ」　 樋口副会長と仲田S.A.A.は「コアラ」　 波多副S.A.A.と私は「ぺガサス」
このようにきれいにグループになっていました。占いなので絶対ではないですが、バランスの取れたひな壇ではないかと思います。

S.A.A.　仲　田　錠　二　会員
　本年度会長の山田さんの「みんなで汗をかいて楽しもう！」を実現する為の女房役が幹事なら裏方がＳ.Ａ.
Ａ.だと思っています。
　先ず重点目標のマイロータリーの登録率を９０％以上にしたいと思います。事務局に資料をいただきました
ので、個別に登録をお願いしております。また登録が難しい方は大変お手数ですが、お手隙の時にご訪問さ
せてください。
　京都朱雀ロータリーとのご縁があるのですが、私も最初そうだったのですが、相手側に顔見知りも居ないので、２年に１度の旅行
には参加していませんでした。２年に１度の旅行だけでは親密感は上がらないし、どちらのロータリーも年配の方は、交流ができてい
るのですが、お互い若手が疎遠と言う事で、６日に槌田幹事、藤島副幹事と京都に行って、砂田幹事など先方の若手とディスカッ
ションしてきます。また翌日には朱雀ロータリーの例会に参加してきます。
　地域にロータリー活動を知って頂き、知名度を向上するに対しては、新たにイメージアップ部会を作り、今は止まっている岡山北西
RCのフェイスブックの再開、新たにインスタ、ティックトックなどの検討を考えております。
　重点目標を達成できるよう山田年度もしっかり汗をかこうと思います。

副S.A.A.　波　多　万　行　会員
　皆さん、こんにちは。このたび、山田会長年度の副S.A.A.を拝名しました、波多万行です。5分のお時間を
いただいていますので、私の抱負とお願いをさせていただければと思います。よろしくお願いいたします。
　会場監督、進行役を務めるS.A.A.の仲田さんの補助をする役と聞き、スマイル報告も含めて、とても重要な
職務と思って、大変、身が引き締まる思いです。
　一昨年のことですが、とあるRCに入会した私の友達が、たぶんまだ入会して一年も経たない間に、すぐに副S.A.A.を引き受けた
と聞いたとき、「そりゃ問題あるじゃろー」、「ひな壇なんて、そんな安いもんじゃねーでー」と、言ったのを覚えていますが、そんなことを
言った私が、まさかの今年度、副S.A.A.になってしまいました。
　岡山北西RCの歴史も、そのカラーもわかっていない、入会してやっと一年が経ったような若造ではありますが、例会運営をしてい
くうえで、良い雰囲気の例会ができるように、副S.A.A.の仕事を少しずつ覚えていきたいと思いますので、何卒、ご容赦いただきます
ようお願い申し上げます。
　とは言いましても、スマイル報告という大事な仕事について述べるのであれば、本日お休みのようですが、前任者であるミスターイ
ンターアクト、前年度、副S.A.A.の日笠常信さんを抜きにしては語れません。様 な々方のコメントを引用させていただくと、牛が田んぼ
を引くような独特の雰囲気や、時々何を言われているかわからない滑舌の悪さや、だんだんと早口になって、しまいには声のトーンが
だんだん落ちてきて、いよいよ最後に何を言われているのかわからない喋り口調など、本年度、副S.A.A.をさせていただく上で、真似
をするところ、真似をしなくていいところも、たくさん教えていただきましたので、上手に先輩を見習ってやり切りたいと思います。
　冗談ばかりが先に出てしまいましたが、スマイルについてはネットで調べたところ、1936年に大阪RCが初めて実施したもので、会
員、家族、会社の慶び事、お祝い事をスマイルしながら披露し、喜びを分かち合い、また失敗や迷惑をかけたときもユーモアたっぷり
に苦笑し、例会を賑わせて親睦を増進し、集まった善意は外部に対する奉仕活動の基金として使う、との記載がありました。
　私も日々 の暮らしの中で、良い報告はたくさん皆さんにご披露し、先頭に立ってスマイルをしていこうと思いますので、是非ともみな
さまにも積極的なスマイルをお願いしたいと思います。よろしくお願いします。

　こんな私ですが、副S.A.A.といえども、役職上、スムーズな進行やRCの例会、その格式ある雰囲気を保つために厳しいこと言わ
ないといけない立場でもあろうかと思います。厳しいときは厳しく、また面白いことを言って、場を和ませるときは無礼を承知で盛り上
げる、そういう役を演じる1年間でありたいと思っています。
　最後にお願いですが、スマイルの用紙にはなるべく読みやすいよう、草書体ではなく、楷書体で書いていただきますようお願いを
申し上げます。また私は理系出身なので、漢字が苦手です。難しい漢字はふりがなも振っていただけると大変助かります。
　今年1年間、どうぞ宜しくお願いします。ありがとうございました。　
イニシエーションスピーチ 村　田　百合恵　会員
　皆様こんにちは、6月から入会させて頂いております村田百合恵と申します。本日はこのような時間を頂戴し
まして、ありがとうございます。
　さて、早速私の自己紹介からさせていただきますと、ここ岡山北西RCと同じ年1991年に岡山県津山市で
生まれました。津山といえばB’zの稲葉さんやオダギリジョーさん、観光地でいえば鶴山公園が有名ですが、
洋学資料館もおススメです。
　どうやら私は幼い頃は大変な泣きむしだったようです。父も母も中学校の教員をしていましたので保育園に通っていたのですが、
先生方からは「カラスの鳴き声すら聴かせられない、カァカァという鳴き声に百合ちゃんまで、かぁかぁと母を恋しがって泣き始める」と
言われていたそうです。
　そんな私の人生の第一の転機は、中学で吹奏楽部に入ったことです。楽器はフルートを担当しておりました。それまでは大人しく、
少々真面目すぎるくらいのある子どもでした。しかし、吹奏楽部では「音楽をするなかで自己表現をしなさい」と言われました。そのメ
ロディをどう歌って表現するのか、どんな感情を込めるのかと。しかも、吹奏楽は集団で音楽をするわけですから他のメンバーと、こ
こはこうした方がいいなどと意見を言うことが求められました。
　また、演奏会をするとなれば、楽器を演奏するだけではなく歌ったり踊ったり、いかにして観客を楽しませるか部員で話し合いス
テージを作り上げるという経験をしました。高校の文化祭では天空の城ラピュタのムスカ大佐に扮して寸劇をしたこともあります。こう
した経験を通して、私自身感情豊かになったと思いますし、そしてそれを表現するということを学びました。また自己満足ではなく他
人を楽しませる喜びと難しさも学ぶことができました。吹奏楽は高校まで続けましたが、この経験は私の人格形成に大きく影響して
いると思います。
　弁護士を目指す、と決めたのも中学生のときでした。吹奏楽を通して親しくなった友人から小学生の頃のいじめについて辛かった
経験を聞かされました。辛い思いをした、と過去形で語られる悔しさ、私に力があったなら困っているその時に相談してもらえたので
はないか、大切な存在が辛い状況にあるなら「助けて」と言ってもらえる人になりたい、そう思ったのが弁護士を志した理由のひとつ
になっています。
　弁護士志望ということで、岡山大学法学部、同法科大学院に進学しました。どちらも人間関係に恵まれ、ゼミの仲間や先生方の
お陰で司法試験予備試験、司法試験ともそれぞれ1回目の受験で合格することができました。
　司法修習は最高に楽しい1年間でした。司法修習は、司法試験に合格した人が法曹になるため、約1年間の研修を受けるという
ものです。最初に1ヶ月ほど和光（埼玉県）で導入修習を受け、それぞれが配属された地で検察、裁判所、弁護士の修習を受けそし
てまた和光に戻っての修習、最後に試験を受けるというプログラムでした。私は広島に配属されましたので、白島に10ヶ月ほど住ん
でいました。修習では指導担当検察官の監督のもと実際に被疑者の取り調べも行いますし、司法解剖も見学しました。裁判修習で
は裁判の傍聴に入る事件についてあらかじめ裁判官と事件の争点のポイントを整理したり。裁判官や検察官がどのように考えるの
かという視点は大変勉強になりました。
　また、班ごとで活動することが多いため同じ班のメンバーとは仲良くなり、特に広島に就職したメンバーとはいまだに呑みに行った
り、仕事上で悩むことがあれば相談したりしています。広島では汁なし担々麺にもどハマりし、武蔵坊、国松、キング研など食べ歩き
ましたが、一番のお気に入りは裁判所からも近い「竜胆」というお店です。痺れる花山椒とタレの出汁がとても美味しい一杯です。た
だ私は辛いものはそう強くないのでいつも辛さレベル控えめにしております。
　さて、今の仕事ですが、いわゆる町弁として離婚や相続、金銭問題、交通事故、破産などを取り扱っています。北西ロータリーで
はNPO法人子どもシェルターももの支援をされているということですが、私も子ども担当弁護士として同NPOとも関わってきました。
「シェルターもも」や「あてんぽ」等の自立支援ホームに子どもが入所すると、子ども1人につき1人「子ども担当弁護士」と呼ばれる弁
護士がついて相談にのったり子どもの権利が守られるようサポートを行います。例えば、一緒に生活保護申請に行ったこともありま
す。でも、一番大切なのは、頼ることのできる大人、自分を大切にしてくれる大人が1人でもたくさんいると感じてもらうことなのではな
いかと思って活動しています。
　また、ADRにも興味を持っています。ADRとは裁判外紛争解決手続を意味していて、岡山弁護士会にも中立の立場の弁護士
（仲裁人）が間に入って話し合いを促進し紛争解決を図るという手続があります。権利実現のため戦うということも当然必要です
が、うまく双方の利益を調整し話し合いによって解決することが望ましい事件もあります。例えば取引関係の続く企業間でのトラブル
ではADRの方が裁判よりもふさわしいケースもあるのではないでしょうか。訴訟手続だけでなく、こういった制度も活用しながらよりよ
い解決ができるよう日々 尽力しています。何かお困りのことがあればお声かけください。
　最後に私の座右の銘を紹介して終わりにしたいと思います。
「1パーセント。0.01それっぽっちの可能性に賭けるのか」「それっぽっちさ、だけどゼロじゃない。つまりやってみなきゃわからないって
ことだろう」（あさのあつこ　No.6♯4 33ページ）

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　14名 出 席 率　70.21％　　　　
欠 席 者　福元, 日笠（伸）, 日笠（常）, 久松, 入江, 岩本, 加茂, 橘高, 小林, 三宅, 森本, 新山, 西岡, 竹本

ゲスト・ビジター
〈岡山北RC〉　会長　髙橋 茂樹 様･幹事　牧本 太郎  様　　〈米山奨学生〉　ハシブ ファルザナ様
〈岡山RC〉　貝畑 雅二  様　　　〈小石川RC（東京）〉　谷一 尚  様

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　事務局 長田さんのご母堂様が7月29日にご逝去されました。ここに謹んでお悔やみ申し上げます。本日は
岡山北RC様から髙橋会長と牧本幹事が表敬訪問に来ていただいております。髙橋会長はロータリーのこと
を熟知され実行力とリーダーシップもあり、とても素晴らしい方であります。私はいつも見習っております。牧本
幹事は髙橋会長に忠実で行動力もあり幹事の鏡であります。本日の会長報告は以上になります。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 7月29日㈪開催の「岡山北RC・岡山北西RC合同夜間例会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 本日例会終了後13:30より3F「トパーズの間」において「第２回理事役員会」を開催いたしますので理事役
員の皆様はご出席ください。

③ 8月のロータリーレートは1$＝154円です。
④ ポリオプラスソサエティの案内を回覧します。
⑤ 公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告用寄附金領収証が届いておりますので配付しております。
⑥ ガバナー月信Vol.2、ロータリーの友8月号を配付しております。
⑦ 盲導犬くらぶ、財団室NEWS 8月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山北RC  会長  髙橋茂樹 様 ・ 幹事  牧本太郎  様 : 
ひな壇一同 : 岡山北RCの髙橋会長、牧本幹事のお二人に表敬訪問にお越しいただきました。お忙しい中にありがとうございました。
槌田会員 : 先週の岡山北RC様との合同例会に出席の方、お疲れ様でした。また、例会での不手際があり申し訳ございませんでした。
相原会員 : 岡山北RCの髙橋会長、牧本幹事、本日はご来訪ありがとうございます。
樋口会員 : 先週の岡山北RCとの合同夜間例会お世話になりました。

昨日、ランの朝練をしましたが暑すぎてやめました。健康第一で！
横山会員 : 野球部の皆さん、昨日の圧勝おめでとうございます。立ち位置としては、広島カープと同じくらいのところで頑張って下さい。
笠原会員 : 昨夜野球参加の皆様、お疲れ様でした。勝利をしたので疲れも吹っ飛びました。
  菅  会員 : 野球参加の皆さん、お疲れ様でした。高橋委員長、先日はありがとうございました。ご馳走様でした。
吉田会員 : 昨日のRC野球部の公式戦で初打点を打てました。あと諸々の理由でスマイルします。
岡田会員 : 昨日の野球同好会の公式戦、勝利おめでとうございます。生憎参加出来ませんでしたので、お詫びのスマイルをします。

お疲れ様でした。
西岡会員 : 本日は所用でお休みします。

昨日の野球参加の方、お疲れ様でした。快勝でした。
村田様、本日のイニシエーションスピーチ聴けなくて残念です。

藤島会員 : 昨日の野球同好会に参加の皆さま、お疲れ様でした。みんなで汗をかいて勝利をつかみましたね。ガバナー杯も頑張りましょう！
堀川会員 : ８月２日～３日に橘高会員のお世話で富士登山に行ってきました。前回の当クラブでの富士登山は、頂上は雲の中で

何も見えませんでしたが、今回は快晴で南アルプスから北アルプスの立山、剣岳まで見ることができました。橘高会員、
また一緒に行った岡田会員、新山会員、お世話になりました。

波多会員 : 先月の例会スマイル時にご紹介した岡慎之介君が、見事金メダルをとりました。おめでとうございます。又、松山英樹の
銅メダルも嬉しいです！少し寝不足ですがスマイルします。 14件　64,000円（累計403,000円）

社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員長　藤　岡　　　温　会員
　令和６年８月４日日曜日まきび会館で、徳島被害者支援センター理事清家政明氏の犯罪被害者支援講演会があり、当クラブから
の出席者は、相原さん、原さん、藤岡でした。NHKが来ており、夜７時前の放送で講演会の様子が放映されました。トイレ休憩中に
NHK記者からインタビューを受け、どういう関係で参加されたのかと聞かれたので、当クラブや社会奉仕委員会、「あした彩」の名を
出し、いろいろ説明していると、カメラの前に立ってくれといわれ、映像で出すというので、条件反射的に勘弁してといってしまいました。
公共的イメージの向上のチャンスを逃してしまい、相原さん、原さんに回せばよかったと反省しています。会場では、「あした彩」の岡
大生２人が司会し、講演後の質問では、的確な質問を出すなど、頑張っていました。半面、支援の在り方の難しさを改めて感じました。

例会プログラム例会プログラム

第２回理事・役員会議事録
日時　2024年８月５日㈪12：30～13：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
　山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　川西熊雄　岡本浩三
　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原  全伸　藤木希実子
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①８月～10月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り、承認された。職業奉仕委員会より今年度の委員会事業として職場訪問を行う。
第１回　10月17日　13：30～　日本銀行岡山支店
②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料２）
　資料２の通り、承認された。フォーラムの盛り上がりを図るため、追加で岡山市長賞を検討する。
③イメージアップ部会発足について（資料３）
　資料３の通り、承認された。
④ローターアクト委員会発足について（資料４）
　資料４の通り、承認された。学校側の活動内容等を確認しクラブとの調整を進めていく。
⑤「王子が岳トレイルプロキングチーム」との合同清掃活動について
　添付資料の通り、承認された。
⑥その他　
　8月19日の35周年記念事業アンケートの際に実行委員会より発表。
⒌ 協議事項 
　その他
⒍ 報告事項 
①新入会員歓迎会について（資料５）
　資料５の通り、承認された。
②その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
　　　次回第３回理事役員会　９月２日例会後
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内部卓話 就任挨拶 副幹事　藤　島　和　美　会員
　今年度、副幹事を務めさせていただきます、藤島和美です。
　まず初めに、このような重要な役割をお任せいただき、感謝申し上げます。私は、この７月で入会２年目です。
まだまだ理解できていないことばかりですので、山田会長、槌田幹事のご指導の下、精一杯務めさせていた
だきます。この一年を通じて、ロータリー活動を学び、会員の皆さまとの親睦を深めていきたいと思っております。
どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、今年度のスローガンは「みんなで汗をかいて楽しもう！」です。このスローガンには山田会長の思いがとても込められています。
副幹事のお話をいただいてから、山田会長とお話をするたびに、何度も「みんなでやりたい」「みんなでやりたい」とおっしゃっていま
した。山田会長の就任あいさつにもございましたが、例年、委員長が段取りをして、委員長が実行するということに大変危機感を感
じていらっしゃったようです。それではクラブとしての活動から一体感が生まれず、達成感にもつながりません。ロータリー活動を通じ、
共に汗をかき、楽しみながら活動することで会員自身の満足度を高め、会員拡大を目指すことが会長の運営方針です。会長の思い
が会員の皆さまに届くようにすることもひな壇の役割なので、2年目の新人ではございますが、皆さまに積極的に参加を呼びかけさせ
ていただこうと思っております。至らぬ点が多々あると思いますので、皆さまのご指導ご鞭撻をどうぞよろしくお願いいたします。
　話は少しそれますが、皆さまはどうぶつ占いをご存じでしょうか？昨年、波多会員のイニシエーションスピーチで波多会員がご自身
はペガサスだとお話をされました。実は私もペガサスだったので一気に親近感が湧きました。その際に岡山北西RC全会員のどうぶ
つ占いをしてみました。山田会長は「ひつじ」です。羊は群れを成して生活する動物なので「みんなでする」事を大切にされているの
かもしれません。
　山田会長と槌田幹事は「ひつじ」　 樋口副会長と仲田S.A.A.は「コアラ」　 波多副S.A.A.と私は「ぺガサス」
このようにきれいにグループになっていました。占いなので絶対ではないですが、バランスの取れたひな壇ではないかと思います。

S.A.A.　仲　田　錠　二　会員
　本年度会長の山田さんの「みんなで汗をかいて楽しもう！」を実現する為の女房役が幹事なら裏方がＳ.Ａ.
Ａ.だと思っています。
　先ず重点目標のマイロータリーの登録率を９０％以上にしたいと思います。事務局に資料をいただきました
ので、個別に登録をお願いしております。また登録が難しい方は大変お手数ですが、お手隙の時にご訪問さ
せてください。
　京都朱雀ロータリーとのご縁があるのですが、私も最初そうだったのですが、相手側に顔見知りも居ないので、２年に１度の旅行
には参加していませんでした。２年に１度の旅行だけでは親密感は上がらないし、どちらのロータリーも年配の方は、交流ができてい
るのですが、お互い若手が疎遠と言う事で、６日に槌田幹事、藤島副幹事と京都に行って、砂田幹事など先方の若手とディスカッ
ションしてきます。また翌日には朱雀ロータリーの例会に参加してきます。
　地域にロータリー活動を知って頂き、知名度を向上するに対しては、新たにイメージアップ部会を作り、今は止まっている岡山北西
RCのフェイスブックの再開、新たにインスタ、ティックトックなどの検討を考えております。
　重点目標を達成できるよう山田年度もしっかり汗をかこうと思います。

副S.A.A.　波　多　万　行　会員
　皆さん、こんにちは。このたび、山田会長年度の副S.A.A.を拝名しました、波多万行です。5分のお時間を
いただいていますので、私の抱負とお願いをさせていただければと思います。よろしくお願いいたします。
　会場監督、進行役を務めるS.A.A.の仲田さんの補助をする役と聞き、スマイル報告も含めて、とても重要な
職務と思って、大変、身が引き締まる思いです。
　一昨年のことですが、とあるRCに入会した私の友達が、たぶんまだ入会して一年も経たない間に、すぐに副S.A.A.を引き受けた
と聞いたとき、「そりゃ問題あるじゃろー」、「ひな壇なんて、そんな安いもんじゃねーでー」と、言ったのを覚えていますが、そんなことを
言った私が、まさかの今年度、副S.A.A.になってしまいました。
　岡山北西RCの歴史も、そのカラーもわかっていない、入会してやっと一年が経ったような若造ではありますが、例会運営をしてい
くうえで、良い雰囲気の例会ができるように、副S.A.A.の仕事を少しずつ覚えていきたいと思いますので、何卒、ご容赦いただきます
ようお願い申し上げます。
　とは言いましても、スマイル報告という大事な仕事について述べるのであれば、本日お休みのようですが、前任者であるミスターイ
ンターアクト、前年度、副S.A.A.の日笠常信さんを抜きにしては語れません。様 な々方のコメントを引用させていただくと、牛が田んぼ
を引くような独特の雰囲気や、時々何を言われているかわからない滑舌の悪さや、だんだんと早口になって、しまいには声のトーンが
だんだん落ちてきて、いよいよ最後に何を言われているのかわからない喋り口調など、本年度、副S.A.A.をさせていただく上で、真似
をするところ、真似をしなくていいところも、たくさん教えていただきましたので、上手に先輩を見習ってやり切りたいと思います。
　冗談ばかりが先に出てしまいましたが、スマイルについてはネットで調べたところ、1936年に大阪RCが初めて実施したもので、会
員、家族、会社の慶び事、お祝い事をスマイルしながら披露し、喜びを分かち合い、また失敗や迷惑をかけたときもユーモアたっぷり
に苦笑し、例会を賑わせて親睦を増進し、集まった善意は外部に対する奉仕活動の基金として使う、との記載がありました。
　私も日々 の暮らしの中で、良い報告はたくさん皆さんにご披露し、先頭に立ってスマイルをしていこうと思いますので、是非ともみな
さまにも積極的なスマイルをお願いしたいと思います。よろしくお願いします。

　こんな私ですが、副S.A.A.といえども、役職上、スムーズな進行やRCの例会、その格式ある雰囲気を保つために厳しいこと言わ
ないといけない立場でもあろうかと思います。厳しいときは厳しく、また面白いことを言って、場を和ませるときは無礼を承知で盛り上
げる、そういう役を演じる1年間でありたいと思っています。
　最後にお願いですが、スマイルの用紙にはなるべく読みやすいよう、草書体ではなく、楷書体で書いていただきますようお願いを
申し上げます。また私は理系出身なので、漢字が苦手です。難しい漢字はふりがなも振っていただけると大変助かります。
　今年1年間、どうぞ宜しくお願いします。ありがとうございました。　
イニシエーションスピーチ 村　田　百合恵　会員
　皆様こんにちは、6月から入会させて頂いております村田百合恵と申します。本日はこのような時間を頂戴し
まして、ありがとうございます。
　さて、早速私の自己紹介からさせていただきますと、ここ岡山北西RCと同じ年1991年に岡山県津山市で
生まれました。津山といえばB’zの稲葉さんやオダギリジョーさん、観光地でいえば鶴山公園が有名ですが、
洋学資料館もおススメです。
　どうやら私は幼い頃は大変な泣きむしだったようです。父も母も中学校の教員をしていましたので保育園に通っていたのですが、
先生方からは「カラスの鳴き声すら聴かせられない、カァカァという鳴き声に百合ちゃんまで、かぁかぁと母を恋しがって泣き始める」と
言われていたそうです。
　そんな私の人生の第一の転機は、中学で吹奏楽部に入ったことです。楽器はフルートを担当しておりました。それまでは大人しく、
少々真面目すぎるくらいのある子どもでした。しかし、吹奏楽部では「音楽をするなかで自己表現をしなさい」と言われました。そのメ
ロディをどう歌って表現するのか、どんな感情を込めるのかと。しかも、吹奏楽は集団で音楽をするわけですから他のメンバーと、こ
こはこうした方がいいなどと意見を言うことが求められました。
　また、演奏会をするとなれば、楽器を演奏するだけではなく歌ったり踊ったり、いかにして観客を楽しませるか部員で話し合いス
テージを作り上げるという経験をしました。高校の文化祭では天空の城ラピュタのムスカ大佐に扮して寸劇をしたこともあります。こう
した経験を通して、私自身感情豊かになったと思いますし、そしてそれを表現するということを学びました。また自己満足ではなく他
人を楽しませる喜びと難しさも学ぶことができました。吹奏楽は高校まで続けましたが、この経験は私の人格形成に大きく影響して
いると思います。
　弁護士を目指す、と決めたのも中学生のときでした。吹奏楽を通して親しくなった友人から小学生の頃のいじめについて辛かった
経験を聞かされました。辛い思いをした、と過去形で語られる悔しさ、私に力があったなら困っているその時に相談してもらえたので
はないか、大切な存在が辛い状況にあるなら「助けて」と言ってもらえる人になりたい、そう思ったのが弁護士を志した理由のひとつ
になっています。
　弁護士志望ということで、岡山大学法学部、同法科大学院に進学しました。どちらも人間関係に恵まれ、ゼミの仲間や先生方の
お陰で司法試験予備試験、司法試験ともそれぞれ1回目の受験で合格することができました。
　司法修習は最高に楽しい1年間でした。司法修習は、司法試験に合格した人が法曹になるため、約1年間の研修を受けるという
ものです。最初に1ヶ月ほど和光（埼玉県）で導入修習を受け、それぞれが配属された地で検察、裁判所、弁護士の修習を受けそし
てまた和光に戻っての修習、最後に試験を受けるというプログラムでした。私は広島に配属されましたので、白島に10ヶ月ほど住ん
でいました。修習では指導担当検察官の監督のもと実際に被疑者の取り調べも行いますし、司法解剖も見学しました。裁判修習で
は裁判の傍聴に入る事件についてあらかじめ裁判官と事件の争点のポイントを整理したり。裁判官や検察官がどのように考えるの
かという視点は大変勉強になりました。
　また、班ごとで活動することが多いため同じ班のメンバーとは仲良くなり、特に広島に就職したメンバーとはいまだに呑みに行った
り、仕事上で悩むことがあれば相談したりしています。広島では汁なし担々麺にもどハマりし、武蔵坊、国松、キング研など食べ歩き
ましたが、一番のお気に入りは裁判所からも近い「竜胆」というお店です。痺れる花山椒とタレの出汁がとても美味しい一杯です。た
だ私は辛いものはそう強くないのでいつも辛さレベル控えめにしております。
　さて、今の仕事ですが、いわゆる町弁として離婚や相続、金銭問題、交通事故、破産などを取り扱っています。北西ロータリーで
はNPO法人子どもシェルターももの支援をされているということですが、私も子ども担当弁護士として同NPOとも関わってきました。
「シェルターもも」や「あてんぽ」等の自立支援ホームに子どもが入所すると、子ども1人につき1人「子ども担当弁護士」と呼ばれる弁
護士がついて相談にのったり子どもの権利が守られるようサポートを行います。例えば、一緒に生活保護申請に行ったこともありま
す。でも、一番大切なのは、頼ることのできる大人、自分を大切にしてくれる大人が1人でもたくさんいると感じてもらうことなのではな
いかと思って活動しています。
　また、ADRにも興味を持っています。ADRとは裁判外紛争解決手続を意味していて、岡山弁護士会にも中立の立場の弁護士
（仲裁人）が間に入って話し合いを促進し紛争解決を図るという手続があります。権利実現のため戦うということも当然必要です
が、うまく双方の利益を調整し話し合いによって解決することが望ましい事件もあります。例えば取引関係の続く企業間でのトラブル
ではADRの方が裁判よりもふさわしいケースもあるのではないでしょうか。訴訟手続だけでなく、こういった制度も活用しながらよりよ
い解決ができるよう日々 尽力しています。何かお困りのことがあればお声かけください。
　最後に私の座右の銘を紹介して終わりにしたいと思います。
「1パーセント。0.01それっぽっちの可能性に賭けるのか」「それっぽっちさ、だけどゼロじゃない。つまりやってみなきゃわからないって
ことだろう」（あさのあつこ　No.6♯4 33ページ）

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　14名 出 席 率　70.21％　　　　
欠 席 者　福元, 日笠（伸）, 日笠（常）, 久松, 入江, 岩本, 加茂, 橘高, 小林, 三宅, 森本, 新山, 西岡, 竹本

ゲスト・ビジター
〈岡山北RC〉　会長　髙橋 茂樹 様･幹事　牧本 太郎  様　　〈米山奨学生〉　ハシブ ファルザナ様
〈岡山RC〉　貝畑 雅二  様　　　〈小石川RC（東京）〉　谷一 尚  様

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　事務局 長田さんのご母堂様が7月29日にご逝去されました。ここに謹んでお悔やみ申し上げます。本日は
岡山北RC様から髙橋会長と牧本幹事が表敬訪問に来ていただいております。髙橋会長はロータリーのこと
を熟知され実行力とリーダーシップもあり、とても素晴らしい方であります。私はいつも見習っております。牧本
幹事は髙橋会長に忠実で行動力もあり幹事の鏡であります。本日の会長報告は以上になります。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 7月29日㈪開催の「岡山北RC・岡山北西RC合同夜間例会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 本日例会終了後13:30より3F「トパーズの間」において「第２回理事役員会」を開催いたしますので理事役
員の皆様はご出席ください。

③ 8月のロータリーレートは1$＝154円です。
④ ポリオプラスソサエティの案内を回覧します。
⑤ 公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告用寄附金領収証が届いておりますので配付しております。
⑥ ガバナー月信Vol.2、ロータリーの友8月号を配付しております。
⑦ 盲導犬くらぶ、財団室NEWS 8月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山北RC  会長  髙橋茂樹 様 ・ 幹事  牧本太郎  様 : 
ひな壇一同 : 岡山北RCの髙橋会長、牧本幹事のお二人に表敬訪問にお越しいただきました。お忙しい中にありがとうございました。
槌田会員 : 先週の岡山北RC様との合同例会に出席の方、お疲れ様でした。また、例会での不手際があり申し訳ございませんでした。
相原会員 : 岡山北RCの髙橋会長、牧本幹事、本日はご来訪ありがとうございます。
樋口会員 : 先週の岡山北RCとの合同夜間例会お世話になりました。

昨日、ランの朝練をしましたが暑すぎてやめました。健康第一で！
横山会員 : 野球部の皆さん、昨日の圧勝おめでとうございます。立ち位置としては、広島カープと同じくらいのところで頑張って下さい。
笠原会員 : 昨夜野球参加の皆様、お疲れ様でした。勝利をしたので疲れも吹っ飛びました。
  菅  会員 : 野球参加の皆さん、お疲れ様でした。高橋委員長、先日はありがとうございました。ご馳走様でした。
吉田会員 : 昨日のRC野球部の公式戦で初打点を打てました。あと諸々の理由でスマイルします。
岡田会員 : 昨日の野球同好会の公式戦、勝利おめでとうございます。生憎参加出来ませんでしたので、お詫びのスマイルをします。

お疲れ様でした。
西岡会員 : 本日は所用でお休みします。

昨日の野球参加の方、お疲れ様でした。快勝でした。
村田様、本日のイニシエーションスピーチ聴けなくて残念です。

藤島会員 : 昨日の野球同好会に参加の皆さま、お疲れ様でした。みんなで汗をかいて勝利をつかみましたね。ガバナー杯も頑張りましょう！
堀川会員 : ８月２日～３日に橘高会員のお世話で富士登山に行ってきました。前回の当クラブでの富士登山は、頂上は雲の中で

何も見えませんでしたが、今回は快晴で南アルプスから北アルプスの立山、剣岳まで見ることができました。橘高会員、
また一緒に行った岡田会員、新山会員、お世話になりました。

波多会員 : 先月の例会スマイル時にご紹介した岡慎之介君が、見事金メダルをとりました。おめでとうございます。又、松山英樹の
銅メダルも嬉しいです！少し寝不足ですがスマイルします。 14件　64,000円（累計403,000円）

社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員長　藤　岡　　　温　会員
　令和６年８月４日日曜日まきび会館で、徳島被害者支援センター理事清家政明氏の犯罪被害者支援講演会があり、当クラブから
の出席者は、相原さん、原さん、藤岡でした。NHKが来ており、夜７時前の放送で講演会の様子が放映されました。トイレ休憩中に
NHK記者からインタビューを受け、どういう関係で参加されたのかと聞かれたので、当クラブや社会奉仕委員会、「あした彩」の名を
出し、いろいろ説明していると、カメラの前に立ってくれといわれ、映像で出すというので、条件反射的に勘弁してといってしまいました。
公共的イメージの向上のチャンスを逃してしまい、相原さん、原さんに回せばよかったと反省しています。会場では、「あした彩」の岡
大生２人が司会し、講演後の質問では、的確な質問を出すなど、頑張っていました。半面、支援の在り方の難しさを改めて感じました。

第２回理事・役員会議事録
日時　2024年８月５日㈪12：30～13：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
　山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　川西熊雄　岡本浩三
　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原  全伸　藤木希実子
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①８月～10月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り、承認された。職業奉仕委員会より今年度の委員会事業として職場訪問を行う。
第１回　10月17日　13：30～　日本銀行岡山支店
②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料２）
　資料２の通り、承認された。フォーラムの盛り上がりを図るため、追加で岡山市長賞を検討する。
③イメージアップ部会発足について（資料３）
　資料３の通り、承認された。
④ローターアクト委員会発足について（資料４）
　資料４の通り、承認された。学校側の活動内容等を確認しクラブとの調整を進めていく。
⑤「王子が岳トレイルプロキングチーム」との合同清掃活動について
　添付資料の通り、承認された。
⑥その他　
　8月19日の35周年記念事業アンケートの際に実行委員会より発表。
⒌ 協議事項 
　その他
⒍ 報告事項 
①新入会員歓迎会について（資料５）
　資料５の通り、承認された。
②その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
　　　次回第３回理事役員会　９月２日例会後



内部卓話 就任挨拶 副幹事　藤　島　和　美　会員
　今年度、副幹事を務めさせていただきます、藤島和美です。
　まず初めに、このような重要な役割をお任せいただき、感謝申し上げます。私は、この７月で入会２年目です。
まだまだ理解できていないことばかりですので、山田会長、槌田幹事のご指導の下、精一杯務めさせていた
だきます。この一年を通じて、ロータリー活動を学び、会員の皆さまとの親睦を深めていきたいと思っております。
どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、今年度のスローガンは「みんなで汗をかいて楽しもう！」です。このスローガンには山田会長の思いがとても込められています。
副幹事のお話をいただいてから、山田会長とお話をするたびに、何度も「みんなでやりたい」「みんなでやりたい」とおっしゃっていま
した。山田会長の就任あいさつにもございましたが、例年、委員長が段取りをして、委員長が実行するということに大変危機感を感
じていらっしゃったようです。それではクラブとしての活動から一体感が生まれず、達成感にもつながりません。ロータリー活動を通じ、
共に汗をかき、楽しみながら活動することで会員自身の満足度を高め、会員拡大を目指すことが会長の運営方針です。会長の思い
が会員の皆さまに届くようにすることもひな壇の役割なので、2年目の新人ではございますが、皆さまに積極的に参加を呼びかけさせ
ていただこうと思っております。至らぬ点が多々あると思いますので、皆さまのご指導ご鞭撻をどうぞよろしくお願いいたします。
　話は少しそれますが、皆さまはどうぶつ占いをご存じでしょうか？昨年、波多会員のイニシエーションスピーチで波多会員がご自身
はペガサスだとお話をされました。実は私もペガサスだったので一気に親近感が湧きました。その際に岡山北西RC全会員のどうぶ
つ占いをしてみました。山田会長は「ひつじ」です。羊は群れを成して生活する動物なので「みんなでする」事を大切にされているの
かもしれません。
　山田会長と槌田幹事は「ひつじ」　 樋口副会長と仲田S.A.A.は「コアラ」　 波多副S.A.A.と私は「ぺガサス」
このようにきれいにグループになっていました。占いなので絶対ではないですが、バランスの取れたひな壇ではないかと思います。

S.A.A.　仲　田　錠　二　会員
　本年度会長の山田さんの「みんなで汗をかいて楽しもう！」を実現する為の女房役が幹事なら裏方がＳ.Ａ.
Ａ.だと思っています。
　先ず重点目標のマイロータリーの登録率を９０％以上にしたいと思います。事務局に資料をいただきました
ので、個別に登録をお願いしております。また登録が難しい方は大変お手数ですが、お手隙の時にご訪問さ
せてください。
　京都朱雀ロータリーとのご縁があるのですが、私も最初そうだったのですが、相手側に顔見知りも居ないので、２年に１度の旅行
には参加していませんでした。２年に１度の旅行だけでは親密感は上がらないし、どちらのロータリーも年配の方は、交流ができてい
るのですが、お互い若手が疎遠と言う事で、６日に槌田幹事、藤島副幹事と京都に行って、砂田幹事など先方の若手とディスカッ
ションしてきます。また翌日には朱雀ロータリーの例会に参加してきます。
　地域にロータリー活動を知って頂き、知名度を向上するに対しては、新たにイメージアップ部会を作り、今は止まっている岡山北西
RCのフェイスブックの再開、新たにインスタ、ティックトックなどの検討を考えております。
　重点目標を達成できるよう山田年度もしっかり汗をかこうと思います。

副S.A.A.　波　多　万　行　会員
　皆さん、こんにちは。このたび、山田会長年度の副S.A.A.を拝名しました、波多万行です。5分のお時間を
いただいていますので、私の抱負とお願いをさせていただければと思います。よろしくお願いいたします。
　会場監督、進行役を務めるS.A.A.の仲田さんの補助をする役と聞き、スマイル報告も含めて、とても重要な
職務と思って、大変、身が引き締まる思いです。
　一昨年のことですが、とあるRCに入会した私の友達が、たぶんまだ入会して一年も経たない間に、すぐに副S.A.A.を引き受けた
と聞いたとき、「そりゃ問題あるじゃろー」、「ひな壇なんて、そんな安いもんじゃねーでー」と、言ったのを覚えていますが、そんなことを
言った私が、まさかの今年度、副S.A.A.になってしまいました。
　岡山北西RCの歴史も、そのカラーもわかっていない、入会してやっと一年が経ったような若造ではありますが、例会運営をしてい
くうえで、良い雰囲気の例会ができるように、副S.A.A.の仕事を少しずつ覚えていきたいと思いますので、何卒、ご容赦いただきます
ようお願い申し上げます。
　とは言いましても、スマイル報告という大事な仕事について述べるのであれば、本日お休みのようですが、前任者であるミスターイ
ンターアクト、前年度、副S.A.A.の日笠常信さんを抜きにしては語れません。様 な々方のコメントを引用させていただくと、牛が田んぼ
を引くような独特の雰囲気や、時々何を言われているかわからない滑舌の悪さや、だんだんと早口になって、しまいには声のトーンが
だんだん落ちてきて、いよいよ最後に何を言われているのかわからない喋り口調など、本年度、副S.A.A.をさせていただく上で、真似
をするところ、真似をしなくていいところも、たくさん教えていただきましたので、上手に先輩を見習ってやり切りたいと思います。
　冗談ばかりが先に出てしまいましたが、スマイルについてはネットで調べたところ、1936年に大阪RCが初めて実施したもので、会
員、家族、会社の慶び事、お祝い事をスマイルしながら披露し、喜びを分かち合い、また失敗や迷惑をかけたときもユーモアたっぷり
に苦笑し、例会を賑わせて親睦を増進し、集まった善意は外部に対する奉仕活動の基金として使う、との記載がありました。
　私も日々 の暮らしの中で、良い報告はたくさん皆さんにご披露し、先頭に立ってスマイルをしていこうと思いますので、是非ともみな
さまにも積極的なスマイルをお願いしたいと思います。よろしくお願いします。

　こんな私ですが、副S.A.A.といえども、役職上、スムーズな進行やRCの例会、その格式ある雰囲気を保つために厳しいこと言わ
ないといけない立場でもあろうかと思います。厳しいときは厳しく、また面白いことを言って、場を和ませるときは無礼を承知で盛り上
げる、そういう役を演じる1年間でありたいと思っています。
　最後にお願いですが、スマイルの用紙にはなるべく読みやすいよう、草書体ではなく、楷書体で書いていただきますようお願いを
申し上げます。また私は理系出身なので、漢字が苦手です。難しい漢字はふりがなも振っていただけると大変助かります。
　今年1年間、どうぞ宜しくお願いします。ありがとうございました。　
イニシエーションスピーチ 村　田　百合恵　会員
　皆様こんにちは、6月から入会させて頂いております村田百合恵と申します。本日はこのような時間を頂戴し
まして、ありがとうございます。
　さて、早速私の自己紹介からさせていただきますと、ここ岡山北西RCと同じ年1991年に岡山県津山市で
生まれました。津山といえばB’zの稲葉さんやオダギリジョーさん、観光地でいえば鶴山公園が有名ですが、
洋学資料館もおススメです。
　どうやら私は幼い頃は大変な泣きむしだったようです。父も母も中学校の教員をしていましたので保育園に通っていたのですが、
先生方からは「カラスの鳴き声すら聴かせられない、カァカァという鳴き声に百合ちゃんまで、かぁかぁと母を恋しがって泣き始める」と
言われていたそうです。
　そんな私の人生の第一の転機は、中学で吹奏楽部に入ったことです。楽器はフルートを担当しておりました。それまでは大人しく、
少々真面目すぎるくらいのある子どもでした。しかし、吹奏楽部では「音楽をするなかで自己表現をしなさい」と言われました。そのメ
ロディをどう歌って表現するのか、どんな感情を込めるのかと。しかも、吹奏楽は集団で音楽をするわけですから他のメンバーと、こ
こはこうした方がいいなどと意見を言うことが求められました。
　また、演奏会をするとなれば、楽器を演奏するだけではなく歌ったり踊ったり、いかにして観客を楽しませるか部員で話し合いス
テージを作り上げるという経験をしました。高校の文化祭では天空の城ラピュタのムスカ大佐に扮して寸劇をしたこともあります。こう
した経験を通して、私自身感情豊かになったと思いますし、そしてそれを表現するということを学びました。また自己満足ではなく他
人を楽しませる喜びと難しさも学ぶことができました。吹奏楽は高校まで続けましたが、この経験は私の人格形成に大きく影響して
いると思います。
　弁護士を目指す、と決めたのも中学生のときでした。吹奏楽を通して親しくなった友人から小学生の頃のいじめについて辛かった
経験を聞かされました。辛い思いをした、と過去形で語られる悔しさ、私に力があったなら困っているその時に相談してもらえたので
はないか、大切な存在が辛い状況にあるなら「助けて」と言ってもらえる人になりたい、そう思ったのが弁護士を志した理由のひとつ
になっています。
　弁護士志望ということで、岡山大学法学部、同法科大学院に進学しました。どちらも人間関係に恵まれ、ゼミの仲間や先生方の
お陰で司法試験予備試験、司法試験ともそれぞれ1回目の受験で合格することができました。
　司法修習は最高に楽しい1年間でした。司法修習は、司法試験に合格した人が法曹になるため、約1年間の研修を受けるという
ものです。最初に1ヶ月ほど和光（埼玉県）で導入修習を受け、それぞれが配属された地で検察、裁判所、弁護士の修習を受けそし
てまた和光に戻っての修習、最後に試験を受けるというプログラムでした。私は広島に配属されましたので、白島に10ヶ月ほど住ん
でいました。修習では指導担当検察官の監督のもと実際に被疑者の取り調べも行いますし、司法解剖も見学しました。裁判修習で
は裁判の傍聴に入る事件についてあらかじめ裁判官と事件の争点のポイントを整理したり。裁判官や検察官がどのように考えるの
かという視点は大変勉強になりました。
　また、班ごとで活動することが多いため同じ班のメンバーとは仲良くなり、特に広島に就職したメンバーとはいまだに呑みに行った
り、仕事上で悩むことがあれば相談したりしています。広島では汁なし担々麺にもどハマりし、武蔵坊、国松、キング研など食べ歩き
ましたが、一番のお気に入りは裁判所からも近い「竜胆」というお店です。痺れる花山椒とタレの出汁がとても美味しい一杯です。た
だ私は辛いものはそう強くないのでいつも辛さレベル控えめにしております。
　さて、今の仕事ですが、いわゆる町弁として離婚や相続、金銭問題、交通事故、破産などを取り扱っています。北西ロータリーで
はNPO法人子どもシェルターももの支援をされているということですが、私も子ども担当弁護士として同NPOとも関わってきました。
「シェルターもも」や「あてんぽ」等の自立支援ホームに子どもが入所すると、子ども1人につき1人「子ども担当弁護士」と呼ばれる弁
護士がついて相談にのったり子どもの権利が守られるようサポートを行います。例えば、一緒に生活保護申請に行ったこともありま
す。でも、一番大切なのは、頼ることのできる大人、自分を大切にしてくれる大人が1人でもたくさんいると感じてもらうことなのではな
いかと思って活動しています。
　また、ADRにも興味を持っています。ADRとは裁判外紛争解決手続を意味していて、岡山弁護士会にも中立の立場の弁護士
（仲裁人）が間に入って話し合いを促進し紛争解決を図るという手続があります。権利実現のため戦うということも当然必要です
が、うまく双方の利益を調整し話し合いによって解決することが望ましい事件もあります。例えば取引関係の続く企業間でのトラブル
ではADRの方が裁判よりもふさわしいケースもあるのではないでしょうか。訴訟手続だけでなく、こういった制度も活用しながらよりよ
い解決ができるよう日々 尽力しています。何かお困りのことがあればお声かけください。
　最後に私の座右の銘を紹介して終わりにしたいと思います。
「1パーセント。0.01それっぽっちの可能性に賭けるのか」「それっぽっちさ、だけどゼロじゃない。つまりやってみなきゃわからないって
ことだろう」（あさのあつこ　No.6♯4 33ページ）

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　14名 出 席 率　70.21％　　　　
欠 席 者　福元, 日笠（伸）, 日笠（常）, 久松, 入江, 岩本, 加茂, 橘高, 小林, 三宅, 森本, 新山, 西岡, 竹本

ゲスト・ビジター
〈岡山北RC〉　会長　髙橋 茂樹 様･幹事　牧本 太郎  様　　〈米山奨学生〉　ハシブ ファルザナ様
〈岡山RC〉　貝畑 雅二  様　　　〈小石川RC（東京）〉　谷一 尚  様

会 長 報 告 会  長　山　田　喜　広
　事務局 長田さんのご母堂様が7月29日にご逝去されました。ここに謹んでお悔やみ申し上げます。本日は
岡山北RC様から髙橋会長と牧本幹事が表敬訪問に来ていただいております。髙橋会長はロータリーのこと
を熟知され実行力とリーダーシップもあり、とても素晴らしい方であります。私はいつも見習っております。牧本
幹事は髙橋会長に忠実で行動力もあり幹事の鏡であります。本日の会長報告は以上になります。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 7月29日㈪開催の「岡山北RC・岡山北西RC合同夜間例会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 本日例会終了後13:30より3F「トパーズの間」において「第２回理事役員会」を開催いたしますので理事役
員の皆様はご出席ください。

③ 8月のロータリーレートは1$＝154円です。
④ ポリオプラスソサエティの案内を回覧します。
⑤ 公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告用寄附金領収証が届いておりますので配付しております。
⑥ ガバナー月信Vol.2、ロータリーの友8月号を配付しております。
⑦ 盲導犬くらぶ、財団室NEWS 8月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山北RC  会長  髙橋茂樹 様 ・ 幹事  牧本太郎  様 : 
ひな壇一同 : 岡山北RCの髙橋会長、牧本幹事のお二人に表敬訪問にお越しいただきました。お忙しい中にありがとうございました。
槌田会員 : 先週の岡山北RC様との合同例会に出席の方、お疲れ様でした。また、例会での不手際があり申し訳ございませんでした。
相原会員 : 岡山北RCの髙橋会長、牧本幹事、本日はご来訪ありがとうございます。
樋口会員 : 先週の岡山北RCとの合同夜間例会お世話になりました。

昨日、ランの朝練をしましたが暑すぎてやめました。健康第一で！
横山会員 : 野球部の皆さん、昨日の圧勝おめでとうございます。立ち位置としては、広島カープと同じくらいのところで頑張って下さい。
笠原会員 : 昨夜野球参加の皆様、お疲れ様でした。勝利をしたので疲れも吹っ飛びました。
  菅  会員 : 野球参加の皆さん、お疲れ様でした。高橋委員長、先日はありがとうございました。ご馳走様でした。
吉田会員 : 昨日のRC野球部の公式戦で初打点を打てました。あと諸々の理由でスマイルします。
岡田会員 : 昨日の野球同好会の公式戦、勝利おめでとうございます。生憎参加出来ませんでしたので、お詫びのスマイルをします。

お疲れ様でした。
西岡会員 : 本日は所用でお休みします。

昨日の野球参加の方、お疲れ様でした。快勝でした。
村田様、本日のイニシエーションスピーチ聴けなくて残念です。

藤島会員 : 昨日の野球同好会に参加の皆さま、お疲れ様でした。みんなで汗をかいて勝利をつかみましたね。ガバナー杯も頑張りましょう！
堀川会員 : ８月２日～３日に橘高会員のお世話で富士登山に行ってきました。前回の当クラブでの富士登山は、頂上は雲の中で

何も見えませんでしたが、今回は快晴で南アルプスから北アルプスの立山、剣岳まで見ることができました。橘高会員、
また一緒に行った岡田会員、新山会員、お世話になりました。

波多会員 : 先月の例会スマイル時にご紹介した岡慎之介君が、見事金メダルをとりました。おめでとうございます。又、松山英樹の
銅メダルも嬉しいです！少し寝不足ですがスマイルします。 14件　64,000円（累計403,000円）

社会奉仕委員会報告 社会奉仕委員長　藤　岡　　　温　会員
　令和６年８月４日日曜日まきび会館で、徳島被害者支援センター理事清家政明氏の犯罪被害者支援講演会があり、当クラブから
の出席者は、相原さん、原さん、藤岡でした。NHKが来ており、夜７時前の放送で講演会の様子が放映されました。トイレ休憩中に
NHK記者からインタビューを受け、どういう関係で参加されたのかと聞かれたので、当クラブや社会奉仕委員会、「あした彩」の名を
出し、いろいろ説明していると、カメラの前に立ってくれといわれ、映像で出すというので、条件反射的に勘弁してといってしまいました。
公共的イメージの向上のチャンスを逃してしまい、相原さん、原さんに回せばよかったと反省しています。会場では、「あした彩」の岡
大生２人が司会し、講演後の質問では、的確な質問を出すなど、頑張っていました。半面、支援の在り方の難しさを改めて感じました。

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

前回８月５日の例会記録前回８月５日の例会記録前回８月５日の例会記録前回８月５日の例会記録

第２回理事・役員会議事録
日時　2024年８月５日㈪12：30～13：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会長　山田喜広、司会･幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
　山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　川西熊雄　岡本浩三
　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　末吉賢多　原  全伸　藤木希実子
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①８月～10月のプログラムについて（資料1）
資料１の通り、承認された。職業奉仕委員会より今年度の委員会事業として職場訪問を行う。
第１回　10月17日　13：30～　日本銀行岡山支店
②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料２）
　資料２の通り、承認された。フォーラムの盛り上がりを図るため、追加で岡山市長賞を検討する。
③イメージアップ部会発足について（資料３）
　資料３の通り、承認された。
④ローターアクト委員会発足について（資料４）
　資料４の通り、承認された。学校側の活動内容等を確認しクラブとの調整を進めていく。
⑤「王子が岳トレイルプロキングチーム」との合同清掃活動について
　添付資料の通り、承認された。
⑥その他　
　8月19日の35周年記念事業アンケートの際に実行委員会より発表。
⒌ 協議事項 
　その他
⒍ 報告事項 
①新入会員歓迎会について（資料５）
　資料５の通り、承認された。
②その他
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀
　　　次回第３回理事役員会　９月２日例会後

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（８月19日（ヘルシーランチ））
蛸とラタトュイユ　　　豚肉の煮込みとスパイスカレー
白桃とパンナコッタ  ベリーのソース　　　コーヒー
次回のメニュー（８月26日（ヘルシーランチ））
瀬戸内産真鯛と瀬戸内産鱧の海鮮丼　 温泉玉子　 赤出汁　 香の物　 コーヒー

前回メニュー（8月5日）
おろし蕎麦　太刀魚の天麩羅


